

18 de mayo de 2015

**A toda la comunidad educativa**



Prof. Rafael Román Meléndez  
Secretario

### **CELEBRACIÓN SEMANA DE LA EDUCACIÓN, 17 AL 23 DE MAYO DE 2015**

Con gran entusiasmo hoy celebramos el inicio de la Semana Educativa. Esta importante semana representa la ilusión que provoca que todo Puerto Rico reconozca la valía que tiene la educación en el proceso de transformación de sus ideas y en los potenciales de su desarrollo económico, cultural, social, político y espiritual. Iniciamos destacando la excelencia académica y resaltando los valores y postulados que dirigen nuestra gestión. Hoy distinguimos, especialmente, nuestro principal postulado: el estudiante como centro de nuestro sistema educativo.

Nos sentimos sumamente orgullosos de reconocer el compromiso, el esfuerzo y la dedicación de los diversos componentes de nuestro sistema educativo. Decía Nelson Mandela, uno de los gigantes de la humanidad, que “la educación es el arma más poderosa que se puede utilizar para cambiar el mundo”. Es por ello que cada vez, con más ahínco, apostamos a la educación como el instrumento eficaz para la construcción de una mejor sociedad y como la base para la transformación de nuestro País y del mundo que nos rodea. Ponemos nuestro esfuerzo, nuestra voluntad y nuestras energías para concretizar una verdadera transformación de nuestro sistema de enseñanza con el fin de articular un proyecto educativo de País que rinda verdaderas posibilidades para fortalecer el crecimiento del gran potencial de nuestra gente y el desarrollo socioeconómico de Puerto Rico.

La transformación que impulsamos tiene como meta fortalecer **nuestra escuela pública** con el fin de construir un mejor país. Esta busca descentralizar y reconceptuar procesos con el fin de ofrecer un mejor servicio a nuestros estudiantes. Trabajamos para construir una escuela que esté dotada con los mejores recursos; que tenga verdadera autonomía para atemperar la educación a las particularidades de su comunidad escolar y que sea un espacio de integración, compromiso y responsabilidad compartida con la familia, la comunidad y la sociedad en general.

Aprovecho la ocasión para reconocer y felicitar a nuestros maestros, directores escolares y el resto del personal docente, no docente y administrativo, quienes son piezas claves de la transformación que estamos impulsando. En mi capacidad de educador y, en la deferencia que me han concedido al ser un maestro líder del sistema como su secretario, conozco de primera mano el trabajo que realizan, el trabajo que hacen, las ilusiones que tienen y las ganas de seguir que los impulsan. Hoy reconocemos su valía, su entrega y su dedicación para adelantar la educación del pueblo puertorriqueño.

Detallamos las fechas de esta importante semana y les instamos a llevar a cabo actividades educativas para celebrar las metas y los logros obtenidos.

**Lunes 18 de mayo de 2015** – Día del Estudiante

La comunidad escolar realizará actividades de reconocimiento a los estudiantes.

**Martes 19 de mayo de 2015** – Día de los Empleados de Comedores Escolares

Exhortamos a que las comunidades escolares reconozcan la labor de estos compañeros.

**Miércoles 20 de mayo de 2015**- Día del Director de Escuelas

Los distritos escolares podrán planificar actividades de desarrollo profesional para los directores de escuela.

**Viernes 22 de mayo de 2015** – Día del Maestro

El día será concedido, sin cargo a licencia de vacaciones; esto incluye al director escolar, consejero escolar, trabajador social escolar y maestro bibliotecario. Las regiones educativas y los distritos escolares continuarán ofreciendo sus servicios de manera regular.

Reiteramos nuestro agradecimiento por su compromiso con la educación de nuestro País.